

Umfassende Dienstleistung für Start-Ups und innovative Unternehmensbereiche

Softwareentwicklung für innovative Geschäftsmodelle und anspruchsvolle Geschäftsanwendungen

München, Dezember 2013 - Der IT-Architektur- und Softwareentwicklungs-Spezialist ITEGIA bietet eine umfassende Dienstleistung für neuartige und einzigartige Geschäftsmodelle. Das Leistungsspektrum reicht von der Geschäftsmodell- und Business-Case-Entwicklung, bis zur Umsetzung anspruchsvoller Serverkomponenten und komplexer Web- und Smartphone-Applikationen.

Die ITEGIA GmbH bietet ein spezielles Angebot - die Anwendungsentwicklung für neuartige und innovative Geschäftsmodelle (<http://www.itegia.de/innovative-softwareentwicklung>). Hierbei bietet das Unternehmen das gesamte, erforderliche Leistungsspektrum für komplexe Web- und Datenbankanwendungen aus einer Hand: Angefangen von der Datenbankentwicklung für Oracle, MySQL, postgres und CouchDB, über die Server-Anwendung in Java oder php, bis hin zu responsiven Front-Ends (Rich Internet Applications) und Smartphone-Apps (iPhone, Android und Crossplattform).

Geschäftsführer und IT-Verantwortliche kennen das Problem: Immer da, wenn neue, innovative Geschäftskonzepte umgesetzt werden sollen, wird eine spezielle Softwarelösung erforderlich. Gerade für einzigartige Produkte und Geschäftsmodelle gibt es keine Software von der Stange. Die Herausforderung beginnt damit, den richtigen Entwicklungspartner zu finden; Die interne IT wäre mit solchen Projekten überfordert, dem Haus-IT-Dienstleister fehlt es in der Regel am Know how für das gesamte Spektrum der modernen Technologien, einschließlich Apps und interaktiver Webseiten. Die Beauftragung unterschiedlicher Dienstleister für die unterschiedlichen Teile des Softwaresystems bedeutet einen hohen organisatorischen Aufwand und leider oft auch ein "Fingerpointing" unter den Dienstleistern im Falle, dass etwas nicht funktioniert.

Die ITEGIA GmbH bietet für diese Projektvorhaben einen umfassenden Service aus einer Hand. Als IT-Architektur-Experten und Experten für die Softwareentwicklung komplexer Applikationen bieten Sie den gesamten Stack aus einer Hand: Angefangen von Datenbank, über hoch skalierbare Serverkomponenten bis zu komplexen Web-Applikationen und Smartphone-Apps. Hierbei kann auf ein breites Technologiespektrum zurückgegriffen werden.



Für weitere Informationen steht ITEGIA Consulting gerne zur Verfügung.

Über die ITEGIA GmbH

Die ITEGIA GmbH (<http://www.itegia.de>) ist ein unabhängiges Unternehmen für Softwareentwicklung und IT-Consulting mit Sitz in München. Kernkompetenzen sind: Software-Entwicklung im Bereich komplexer Unternehmensanwendungen, IT-Beratung und Evaluierung von IT-Strategien und IT-Architekturen sowie die Integrationsthemen. Der kompetente, sowie lösungsorientierte Arbeitsstil macht ITEGIA zum gefragten Partner für Auftraggeber aus unterschiedlichsten Branchen. Dazu zählen Großunternehmen, innovative Mittelständler und Institutionen des öffentlichen Sektors.

Abdruck ist frei, wir freuen uns – wenn möglich - über die Zusendung eines Belegexemplars.

Weitere Informationen und Kontakt

ITEGIA GmbH
Ansprechpartner: Peter Schrey

Leopoldstraße 244
D-80807 München

Tel: +49 (0)89 2080 39 38 -0
Fax: +49 (0)89 2080 39 38 -9

Email: presse@itegia.de
Web: <http://www.itegia.de>